

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kehadirat Allah swt, atas segala Rahmat dan Hidayah-Nya, yang memberikan kesehatan dan hikmah kepada penulis sehingga penulis dapat menyelesaikan tesis yang berjudul **"PENGARUH PENGGUNAAN MEDIA KARTU DAN MOTIVASI TERHADAP HASIL BELAJAR KIMIA SISWA KELAS X SMA PADA POKOK BAHASAN SISTEM PERIODIK UNSUR-UNSUR KIMIA"** . Tesis ini disusun sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar Magister Pendidikan Kimia Program Studi Pendidikan Kimia pada Program Pascasarjana Universitas Negeri Medan.

Tiada kata-kata yang dapat penulis pilih untuk mengucapkan rasa terima kasih kepada semua pihak atas bantuan dan jerih payah yang diberikan dalam menyelesaikan tesis ini. Untuk itu pada kesempatan ini penulis dengan segala ketulusan dan kerendahan hati mengucapkan terima kasih kepada : Bapak Dr. Simson Tarigan, M.Pd selaku dosen pembimbing I dan Bapak Prof. Dr. Ramlan Silaban, M.Si selaku pembimbing kedua yang telah banyak memberikan bimbingan, dukungan yang luar biasa, saran-saran kepada penulis sejak awal penelitian sampai selesainya penulisan tesis ini. Terima kasih juga saya sampaikan kepada Bapak Prof. Dr. Albinus Silalahi, M.S, Bapak Dr. Mahmud, M.Sc., Bapak Dr. Zainuddin Muchtar, M.Si selaku tim penguji. Ucapan terima kasih juga saya sampaikan kepada Bapak Drs. Gubooan, M.Pd selaku Kepala Sekolah SMA Negeri 14 Medan yang telah memberikan izin penelitian kepada saya, Bapak dan ibu guru kimia di SMA Negeri 14 yang telah banyak membantu. Dan tak lupa kepada Bapak/Ibu pembantu kepala sekolah, guru-guru dan siswa/i SMA Negeri 14 Medan. Penghargaan yang tak terhingga disampaikan kepada Ayahanda tercinta Drs. Syafaruddin Nst, M.M dan Ibunda Tercinta Nurhairani Sihombing SH yang telah mengasuh, membiayai dan memberikan bantuan moril dan spiritual kepada penulis selama menyelesaikan tesis ini. Penulis juga berterima kasih kepada Muhammad Yusuf, SE memberikan dukungan semangat dan motivasi kepada penulis dalam menempuh study hingga selesai. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada adik tercinta Syafrial Nst, SE dan Khairunnisyah Nst, S.Si terima kasih atas kasih sayang, bantuan, motivasi dan doa sehingga penulis dapat menyelesaikan studi di Universitas Negeri Medan. Terima kasih buat sahabat sejati di UNIMED Wina Mariana Parinduri M.Pd terima kasih buat persahabatan yang indah. Terakhir penulis mengucapkan terima kasih kepada seluruh keluarga besar, teman-teman dari berbagai

pihak yang tidak dapat disebutkan satu persatu terima kasih atas segala dorongan dan bantuannya sehingga penulisan tesis ini dapat selesai.

Semoga bantuan dan jasa baik yang telah diberikan kepada penulis mendapat balasan dari Allah swt. Penulis telah berupaya dengan semaksimal mungkin dalam penyelesaian tesis ini, namun penulis menyadari masih banyak terdapat kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya tesis ini. Kiranya isi tesis ini dapat bermanfaat bagi kita semua khususnya dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan. Akhirnya penulis mengucapkan terima kasih, semoga tesis ini berguna bagi kita semua khususnya para pembaca. Amin

Medan,      Maret 2011  
Penulis,

Syarifah Aini Nst  
NIM. 071188410018

